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平安大道多个路口路灯
本月中上旬有望亮起来

3月25日至31日，心通桥网络行政
平台接到的诉求中，交通出行类诉求最
多，占总量的 24.7%，公共设施类占
19.2%，物业管理类占 16.9%,环境问题
类占 14.2%，教育发展类占 12.3%,医疗
健康类占8.2%,其他诉求占4.5%。

■已回复热帖

网友：平安大道凤栖街以东多个路
口路灯不亮

平安大道与凤栖街交叉口以东多
个路灯不亮，附近居民不少，晚上漆黑
一片，尤其是路口处，行车存在安全隐
患，请及时亮灯。

郑东新区回复：该区域路灯及信号
灯正式电供电项目已完成土建、设备安
装和低压电缆敷设工作，开闭所已送
电，因该区域上游箱变之间路径不同，
正在进行管线疏通，同时定制的电缆已
到场，管道疏通完毕后敷设电缆送电，
预计4月中上旬送电。

网友：贾峪镇首创奥特莱斯门前汽
车乱停放

贾峪镇首创奥特莱斯门前（奥莱大
道整段）汽车长期违规停放，影响正常
出行。

荥阳贾峪镇回复：综合行政执法大
队及时安排队员到反映地点针对小商
小贩小推车占道经营进行治理，后续会
加强此处的巡逻和管理，疏通道路正常
通行。关于“汽车长期违停违放”和“杂
草、垃圾遍地”等问题，已反馈至交警和
包村部门，会尽快进行治理。

网友：二七区亚星城市山水电梯经
常损坏

二七区亚星城市山水4号楼3个电
梯高频率损坏，多次困住业主，物业只
是在每次困住人时开展救援维修、更换
吊绳，电梯已经年久失修，不是修修补
补就能解决的。

二七区嵩山路街道办事处回复：维
保公司在维保过程中发现城市山水4号
楼东梯曳引机、钢丝绳、补偿链等存在故
障，经房管局工作人员现场查看确定更
换部分配件，因主机定制周期是1个月
（东梯主机预计4月6日到货），预计4月
6日左右东梯维修完毕，可正常运行。

■网友盼回复

1.大李祥瑞家园5号院交房一年多
了，电梯始终有问题，无法解决，物业
说电梯没有交付，小区居民入住率高,
还有很多老人小孩。另外，小区的水
质很差，杂质很多，希望早日能够接上
自来水。（3月26日发帖至中原区）

2.学梓公园位于文劳路南侧，东
起文博西路，西至丰庆路，从年后至
今一直无人清扫，园内垃圾遍地，处
于无人管理的状态，不知道是什么
原因。（3 月 26 日发帖至金水区东风
路街道办事处）

3.金水河新修步道美观实用便
捷，但目前各个步道入口处没有设置
栏杆（或设置了又不知为什么被拆），
导致电动车飞速穿行，甚至某些地段
机动车都可通行停放，严重影响人行
步道的使用感受，通行安全和绿地维
护也受到影响。（3月28日发帖至郑州
市城乡建设局）

心通桥指数（3月25日~31日）

本报讯（记者 黄栖悦 汪永森）
“我们工人新村 42号楼 8单元门前不
停冒污水，这种情况已经一年多了。”
近日，有市民向本报反映，希望相关
部门帮助居民解决家门口的烦心事。

4月1日中午，记者来到工人新村
42号楼，看到 8单元一楼居民窗外的
空地上黑褐色的污水正向外蔓延至

楼前的道路上，污水浸泡过的区域地
面湿滑。

“这个问题困扰我们一年多了，
现在有点像泔水的味道，就没办法开
窗，到了夏天味道更重，而且这边老
人小孩多，长期冒污水对大家的身体
健康也有影响。”居民张女士说，8单
元门前空地原计划要种树，但是院内

改造后却开始冒污水，听说是排污管
道出现了问题，现在没法再种树了，
大家就希望早点疏通管道，保障院里
的居住环境。

记者拨打人民路街道工人新村
社区电话反映情况，工作人员回复称
核实后将采取措施进行抢修和清理，
尽快解决污水外溢问题。

本报讯（记者 任思领 文/图）近
日，有市民向本报反映，有一处宠物
领养基地需要帮助。为进一步了解
情况，记者于 3月 30日来到该宠物领
养基地了解情况。

一进门，“领养代替购买”的条幅
映入眼帘。在院里记者看到，这里的
猫狗都被分开养着，什么品类的都
有，有小型犬只也有大型犬只，院里
还有不少猫。

据前来喂养的志愿者称，这里有
上百只狗和几十只猫，基本都是流浪
狗或流浪猫。

“我们也不挑，只要是我们看到
的或者是别人给我们送来的，基本上
都会送到这里养着，等人来领养。”一
名志愿者说。

据前来的志愿者称，目前该流浪
宠物基地遇到了一些困难，这里上百
只宠物每天要耗费不少粮食，虽然有
志愿者一直往这里送吃的，但有时还
不够。另外，面临的最大困难就是宠
物医疗问题。

据了解，送到这里的宠物基本上
都会接受医疗检查，有病的会进行治
疗。“在有人领养前都会再检查一遍，
并提前做绝育手术。宠物的治疗费用
相对来讲多一些，我们也是尽力对流
浪的宠物进行救治。”志愿者说道。

“我们都是有时间就过来，不是

专职在这里饲养的，大家有钱的出
钱，有力的出力，基本上每天都会有
志愿者过来喂养这些宠物。”

说话间，有两名志愿者拿着罐头
前来喂猫。“我们是宠物店的，做这个
时间也不短了，基本上每周都会带一
些吃的来。”“目前有人捐一些玉米糁
或者面条，也有企业赞助疫苗，随着
弃养的猫狗数量增多，有时也会捉襟
见肘。”一名志愿者说。

目前，养宠物成为年轻人或者一

些家庭寻找陪伴的选择，但随着宠物
饲养量的增加，也有一些宠物被弃
养，这不但忽视了宠物的生命，也为
城市管理带来一定难题。

在此，本报倡议，有饲养宠物需
求的，可以寻求领养合适的宠物，若
选择购买宠物，请不要随意弃养。

领养一只流浪狗或者流浪猫不
仅给自己找一份陪伴，也为城市环境
作出了贡献。如需领养可联系志愿
者，电话：15516992210。

郑在督办

本报讯（记者 韩思萌 文/图）“花
园路上有好几处护栏断裂，开车和骑
车路过都挺危险的，甚至还有行人穿
行而过，太吓人了。”近日，有市民向
本报反映这一问题，希望尽快修理断
裂护栏。

4月 2日 10时，记者来到花园路
紫荆山路口，看到花园路（紫荆山
路—农业路）东侧的护栏存在断开、
偏离地标线、缺少底座倒地等情况，
花园路丰产路口南100米处机动车道
分流护栏甚至缺失了一节。部分断
开的护栏与直立的护栏连接部分已
经断开，夜间视线不好，骑行路过时
有可能被倒地的护栏绊倒。记者现
场还看到，一女子正通过护栏缺口处
横穿马路，身处车流，情形危险。

记者致电12319郑州数字城管监
督平台，客服人员表示已将此问题转
给相关部门。

这处宠物领养基地需要帮助

想养小猫小狗，可以来领

护栏断裂倒地

花园路几处护栏断裂，赶紧修修吧

工人新村这处污水冒了一年多
社区：将采取措施抢修和清理

宠物领养基地有不少猫狗


